

教育目標「がまん玉 みつけ玉 しんせつ玉をみがく 朝日っ子の育成」



あさひ

令和7年度

9月号

令和7年9月26日(金)
日田市立朝日小学校



三隈高校生がインターンシップで来校

9月9日(火)～11日(木)の3日間、三隈高校から梶原 桜夜(さや)さんと江田 有希(ゆき)さんがインターンシップで本校に来ました。1日目は1・2年生、2日目は5・6年生、3日目は3・4年生にそれぞれ入ってもらいました。授業中は、先生の様子を見てもらったり、丸つけを手伝ってもらったりしました。休み時間はトランプや鬼ごっこをして一緒に遊んだり、久しぶりに給食を食べたりして、子どもたちとも積極的に関わっていました。



ふれあい清掃 無事終了！

9月21日(日)は親子ふれあい清掃にご協力いただきありがとうございました。例年夕方に行っていた作業を今年は朝の時間帯に変更して実施しましたが、涼しくて作業もはかどりました。何年ぶりに体育館まわりの溝の泥上げもしていただきました。朝早くから草刈り機で草を刈っていただいたおかげで、短時間で作業を終えることができました。地域の方や中学生も参加してくださり、皆様のご協力に感謝いたします。



10月の主な行事

- 3(金) 運動会試演会
- 11(土) 秋季大運動会
- 13(月) スポーツの日
- 14(火) 振替休日
- 15(水) 5年生稻刈り
- 16(木) 就学時検診
- 20(月) クラブ活動
- 21(火) 脱穀
- 23(木) すもう大会実行委員会
- 24(金) いもほり(1・2年)
- 29(水) オープンスクール・
第3回CS会議
- 30(木) 三役会・拡大委員会
- 31(金)～1(土)
六年生修学旅行

今年の運動会のテーマは



「みんなでがんばる運動会」



～勝っても 負けても 楽しもう～

24日（水）の1時間目に結団式が行われ、いよいよ、10月11日（土）の運動会に向けて、全校練習がスタートしました。計画委員会が話し合って決めたテーマをもとに各学年でもテーマを決めました。

12日間という短い期間ですが、本番に向けて全力で頑張ります。まだまだ、暑い日が続きますので、パワーの出る朝ごはんの準備と、十分な睡眠時間を確保できるよう、声かけをよろしくお願ひします。



1年生にとっては、初めての運動会。「エール交換」や「勝ちどき」など、応援団の人たちの動きに注目し、かけ声を聞き逃さないように、真剣に耳を傾けていました。

